
Jahresbericht 2022 

Am 24. April 2022 fand unser 1. Eigentlicher 2. MS-Träff statt. Der 1. 

Träff musste wegen Corona verschoben werden. 

Bei regnerischem Wetter trafen sich sage und schreibe 44 Mitglieder 

im Dählhölzli in Bern. Der Träff wurde von Corina Honauer 

organisiert.  

Nochmals herzlichen Dank.  

Die ganze Restaurant Crew wechselte 14 Tage vor dem Träff also eine 

grosse Herausforderung. 

Doch wir können auf einen gemütlichen Tag zurückschauen. 

Nach dem Essen wurde uns das Matten-englisch näher erläutert. Am 

Schluss des Vortrages durften wir einen Satz sagen, welcher dann 

sofort übersetzt wurde. Wahnsinn! Da versteht man nicht mal 

Bahnhof. 

Es war allen anzumerken, dass das zusammensitzen und sich 

Auszutauschen ein grosses Bedürfnis war. 

Die gemütliche Runde löste sich um 16.00 Uhr auf. 

Ich denke es hat allen gefallen und der Start in MS-Träffjahr 2022 ist 

geglückt. 

 

46 Mitglieder durfte ich am 25. Mai im Hotel Arte in Olten zum 2. MS 

Träff begrüssen. Es war zugleich auch unsere GV. 

Ich hatte eine Riesen Freunde über das Interessen. Es macht doppelt 

Spass einen solchen Verein zu leiten, was natürlich nur geht Dank 

dem ganzen Vorstand. 

An dieser Stelle einen herzlichen Dank an die tolle zusammen Arbeit. 

Die Mitgliederversammlung konnte ich speditiv durchführen. So 

reichte die Zeit vor dem Essen, den Jahresrückblick anzuschauen. 



Es fanden tolle Unterhaltungen statt, Die Teilnehmer plauderten und 

lachten rege. Um 14.30 Uhr machten sich die ersten Mitglieder auf 

den Heimweg. 

Ein paar wenige hatten Sitzleder und Miggi gab uns einen Tipp, 

welcher ich hier nicht erwähnen kann, doch wir hatten es sehr lustig. 

Um 16.00 Uhr traten auch jene mit Sitzleder die Heimreise an. 

Danke dem Hotel Arte für die tolle Unterstützung. 

 

Vom 16.- 19 Juni traf sich eine kleine aber feine Gruppe in Einsiedeln 

12 Personen waren angemeldet, doch leider musste Jules und 

Katharina forfait geben. Jules musste Notfallmässig in Spital. So 

waren wir noch 10 Teilnehmer und dafür noch viele, viele lästige 

Fliegen.  

Ich kaufte am Freitag im Hobbymarkt eine elektrische Fliegenklatsche 

welche mich von nun an in die Gartenwirtschaft begleitete. 

Am Freitag erkundeten die meisten Einsiedeln individuell. 

Es war super Wetter und am Samstag ging das eine Grüppchen ins 

Diorama die Mineraliensammlung anschauen. 

Das andere spazierte ins Freibad am Sihlsee. Nach einem Stopp im 

Schwimmbadrestaurant marschierten wir zurück nach Einsiedeln wo 

wir im Hotel 3 König etwas Kleines assen. 

Doch zuvor machte ich mit meinem Swisstrack noch Taxi dienst für 

Regula und Cecile.  

Den Abend genossen wir auf der Dachterrasse mit jassen und 

gemütlichem chillen. 

Da wir nur 10 Personen waren, profitierten Alle von Allen. Am 

Sonntag traten wir zufrieden die Heimreise an. 

 



Der 4. MS Träff fand vom 1-4 September in Bregenz statt. Da ich nicht 

teilnehmen konnte verfasste Hardi einen Kurzbericht. 

 

Bei herrlichem Wetter verbrachten wir schöne Tage in Bregenz.  

Einige verweilten sich in der Stadt, andere besuchten Lindau. Auch 

beim Museum fanden Peter und Raphaela eine schöne und 

interessante Ausstellung. 

Die Spuren der Pandemie waren sehr spürbar. Überall zu wenig 

Personal. Vielerorts geschlossene Lokale und stark reduzierte 

Öffnungszeiten. Es war unmöglich etwas zu planen oder zu 

organisieren.  

Das Essen! wie immer ausgezeichnet und es musste niemand Hunger 

leiden.  

Viele Kilometer wurden spaziert. Auch die Neulinge fanden es super 

und haben bereits für das nächste Jahr zugesagt. 

31.8.2023 – 3.9.2023 und die Zimmer sind für uns reserviert.  

Es ist der Wahnsinn wie viele Buse beim Hotel Lamm vorgefahren 

sind und es lief wie im Bienenhaus. Was bei dem Personalmangel 

wiederum merkbar war.  

Aber wir waren ja nicht auf der Flucht. 

Kaum waren die Zimmer freigegeben worden, da Cecile und Edy wie 

auch Thomas und seine Assistentin leider absagen mussten, wurden 

sie sofort von anderen Gästen besetzt.  

 

Der 5. MS Träff war auch der Abschlussträff vom Jahr 2022 und fand 

wiederum auf der Grosstanne in Bubendorf statt. 

32 Teilnehmer trafen sich beim Apero mit einem super Speckzopf.  



Zum Mittagessen gab es traditionell Älplermagronen. Wer Zwiebeln 

gern hat, konnte sich eine extra Portion auf den Teller laden.  

Es wurde diskutiert, gelacht und geschmunzelt. Der Hofladen wurde 

auch gerne besucht. 

Magdalena und Martin Hess kamen an den Träff um zu schauen was 

für eine Truppe wir sind. Sie hatten Besuch von 2 Musikern aus 

Rumänien, welche uns ein Ständchen spielten. 

Das Dessertbuffet lies keine Wünsche offen, die Linzertorte fehlte 

auch nicht. 

Ich denke das Jahr 2022 war wieder etwas Geselliger und das hat 

sicher jedem Gut getan. 

 

Die Geschäfte konnten wir mit einer Vorstandssitzung bewerkstelligt 

werden. 

Nun freue ich mich auf die kommenden Träffs 

 

 

 

 


